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議員さんがいるからこそ、教室にエアコンがつい

たり、色々な仕事をしてくれて、ぼくたちの生活

を支えてくれているのだなと思いました。 

議員さんの休みがないということにびっくりしま

した。予定がなくてもやり残したことをやるとい

うのは小田原市を良くしたいからやっているのだ

なと思いました。ぼくも議員になってみたいと思

いました。 

議員さんの仕事は休みがなくてとても大変だけれ

ど、私たちのために働いてくれているのだなと思

い、とても感謝しています。 

市役所に来たことはあるのですが、議長室や応接

室の中まで見られるとは思ってもいませんでし

た。今日は貴重な体験をありがとうございまし

た。 

大切な会議によって、小田原市がよりよくなって

いくのだなと思いました。ありがとうございまし

た。 

議員さんは質問に対して答えをすごくまとめてく

れて分かりやすかったです。 

今日は貴重な時間をいただき、ありがとうござい

ました。 

議場に入ったり座ったりするのは初めてで、とて

もいい体験になりました。 

議長室はすごく広かったです。部屋の奥のドアの

先に何があるのか気になりました。 

こんなに色々な部屋があるとは思いませんでし

た。今度はじっくり色々なところを見てみたいで

す。 

議会や議員さんのことは全然知らなかったけれ

ど、今回で少し分かりました。 

貴重な時間をありがとうございました。 

知りたいこと、知らなかったことが知れていい経

験になりました。 

たくさんの意見を聞いて、色々なことを知ること

ができました。楽しく過ごせました。 

初めて議場に入りました。その他の部屋も色々あ

り、とても勉強になりました。本日はありがとう

ございました。 

本日はありがとうございました。 

とても楽しく勉強できました。ここにきて良かっ

たと思いました。 

議員の皆さんに色々なことを聞けて本当に良かっ

たです。 

議員の皆さんの会議で小田原市が成り立っている

んだなと感謝しました。 

貴重な体験をたくさんすることができました。 

貴重な時間をありがとうございました。 
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市議会がないとうまく税金が使われなくて生活が

困ってしまうので、市議会は大切な場なのだと思

いました。 

質問に分かりやすく答えていただき、ありがとう

ございました。 

議論が夜の２時まで続いたなんて、びっくりでし

た。 

足柄小学校も三の丸小学校のように内装や設備な

どを工事してほしいです。 

小学校の近くに歩道橋をつけてほしいです。 

見学に来るまでは市議会について全然知りません

でしたが、見学を通して色々なことを知れ、知識

が増えました。 

議会の中の色々な役割や仕事はどれも大変なんだ

なと思いました。 

選挙で選ばれるにはどうやればできるのか気にな

りました。また、選ばれてすごいなと思いまし

た。 

基本的に休みがないというのを聞いて、とても大

変だなと思いました。 

それと、発言時間があることを初めて知りまし

た。 

足柄小学校の校庭にバスケットゴールを作ってほ

しいです。 

今日はすごく楽しかったです。 

今日の議場見学により、議会のイメージが少しつ

きました。 

今日はありがとうございました。 

 

本会議や委員会など、議員さんはどこで働いてい

るのか気になっていたので、見られて光栄です。 

席がたくさんあったので、大人数で小田原のこと

を考えてくれているのだなと思いました。 

私も市のために何ができるか考えてみようと思い

ました。 

質問にていねいに分かりやすく答えていただき、

ありがとうございました。 

議場では天井が小田原市のマークでびっくりしま

した。ぼくも 18 歳になったら選挙をしてみたいで

す。これからもがんばってください。 

話し合いが進むように、１分でまとめるのはすご

いと思いました。 

自分が議員になったら大変で、話し合いがまとま

らないと帰れなかったりして厳しいから、自分に

は向いていないと思いました。 

小田原らしいものがたくさんあり、特に議場の天

井は梅の花がモデルだと初めて知りました。 

とても興味がわきました。YouTube も調べてみよ

うと思います。ありがとうございました。 

初めて市議会を見てみて、部屋の形にも工夫して

いてすごいと思いました。 

帰ったら他のことも調べてみたいと思いました。 

いつもぼくらの生活を支えるために長時間話し合

ってくれてありがとうございます。 

エアコンを導入してくれて、夏はとても快適にな

りました。 
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市議会の仕組みを知れてよかったです。 

ふだん入れない部屋に入れてもらったり、質問に

答えていただき、ありがとうございました。 

議場の議長席は全体が見える構図となっているこ

とが分かった。実際の議会のときもどんな感じか

見てみたいと思った。議員さんがいなければ、今

の楽しい生活になっていないのかなと思った。 

コロナの第８波が広まっている中、ワクチン接種

の予約が取りにくいので会場を増やしてほしい。

生活のために寄付金がほしい。 

質問の回答が分かりやすかったです。 

発言時間の制限など、知らなかったことを知られ

てよかったです。 

応接室のソファーがふかふかで気持ちよかったで

す。 

しっかりとやるときはきちんとやって、切り替え

が必要そうなのが分かりました。 

今回の授業で市議会のことを知れてました。あり

がとうございます。 

議員さんは仕事が楽しいか気になりました。 

市議会に興味を持つことがなかったので、貴重な

体験になったし、議会のことが色々知れてよかっ

たです。 

議場など、議会において大切なことを教えてくだ

さってありがとうございます。 

また、私たちの質問にもていねいに答えていただ

き、ありがとうございます。 

一番長く議長や議員になった方が誰なのかと、そ

れが何年だったのかが気になりました。 

議長室に置いてあった猫の置物などは、小田原に

ゆかりがあると聞いてくわしく調べてみようと思

いました。 

しっかり休憩をとることが大切と言っていたの

で、私もしっかりとりたいと思います。 

説明がよく分かり、とてもいい経験になりまし

た。 

また、議長室や応接室をのぞかせてもらったり、

座らせてもらったりして、ありがとうございまし

た。 

私の質問に答えてくださり、ありがとうございま

した。 

またこれからも小田原をよくするために、がんば

ってください。 

議場などはとてもきれいで、しっかり説明してい

ただけてよかったです。また入ってみたいです。 

質問への対応や見学をさせていただき、ありがと

うございました。 

学校で調べたよりも見学の方が分かりやすかった

です。これからもがんばってください。 

議員のみなさんが話し合ってよりよい小田原にし

てくださっていることを初めて知りました。 

市役所には２回ほど行ったことがあるのですが、

市議会があることは知りませんでした。 
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議場の天井が梅の花の形であったように、小田原

をイメージしているのかなと思いました。 

質問への回答がとても分かりやすかったです。 

応接室、議長室はとてもきれいでした。 

今日はお忙しい中ありがとうございました。 

議場はすごく広くてびっくりした。 

議長室や応接室もきれいで全てが広かったです。 

たくさんの話し合いがあったからこそ、住民が豊

かに暮らせると分かりました。 

普段あまり議会などを気にすることがなかったの

ですが、議会の仕組みなど様々なことを知って、

少し親近感がもてました。 

質問に答えてくださったり、色々な見学をするこ

とができて、とても楽しかったです。 

お時間をくださり、ありがとうございました。 

市民の意見を取り入れるなど、議員さんは大変だ

なと思いました。 

傍聴席が映画館みたいで見やすかったです。  

 


